

Quartierinformation Rosental

Das Stadtteilsekretariat Kleinbasel und das Bau- und Verkehrsdepartement laden zur öffentlichen Information über den aktuellen Planungsstand rund um die Rosentalstrasse. Die Verwaltung informiert über die Rahmenbedingungen und den Stand des Vorprojekts. Die Teilnehmenden haben die Möglichkeit ihre Anliegen einzubringen.

Die Neuorganisation des Strassenraums bietet die Chance, Entwicklungsvorstellungen für die Rosentalstrasse zu diskutieren. Das lokale Wissen von Bevölkerung und Gewerbe ist gefragt. Einzelne Themen werden über die Quartierinformation hinaus in der «Dialoggruppe Rosentalstrasse» vertieft. Die öffentliche Veranstaltung findet statt am 18. Sept. 2014 um 19 Uhr im Messeturm, zweiter Stock, Saal Paris 1-3. Bitte Anmeldung bis 16. Sept. 2014 an unter: hallo@kleinbasel.org oder Tel. 061/681 84 44.



Rosentalstrasse

Kleinstadtgespräch

Hat Strassenstrich in der Kleinbasler Innenstadt Zukunft? «Verkehrsberuhigung» nur für Autos?

Seit 2010 bemühen sich Anwohnende, Gewerbetreibende, Polizei und Verwaltung gemeinsam mit dem Stadtteilsekretariat Kleinbasel um ein friedliches Co-Existieren mit den Sexarbeiterinnen rund um den Klingentalplatz. Zugleich wird das neue Verkehrskonzept für die Innenstadt umgesetzt. Rund um die Toleranzzone werden Begegnungszonen eingerichtet, die den Verkehr beruhigen sollen. Ist das wirklich ein Schritt zu einer fussgängerfreundlichen Kleinbasler Innenstadt? Diese und weitere Fragen sollen am «Kleinstadtgespräch» diskutiert werden. Alle, die mit VertreterInnen aus Verwaltung und Politik diskutieren wollen, sind herzlich willkommen am Mittwoch, 17. September 2014 um 19 Uhr in der Bar/Hotel Balade, Klingental 8, Basel. Mehr Infos: www.kleinbasel.stadtteilsekretariatebasel.ch



Kleinstadtgespräch im Restaurant Feldberg 2013

Minus 16 Zebrastreifen!

Mit der Umsetzung des neuen Verkehrskonzeptes und der Einführung der Tempo-30-Zonen wird in der Kleinbasler Innenstadt an den meisten Kreuzungen der Rechtsvortritt eingeführt. Damit werden 16 Fussgängerstreifen aufgehoben. Diese Regelung ist umstritten, da ein Überqueren der Strassen vor allem für schwächere Verkehrsteilnehmende enorm erschwert wird. Das STS KB sammelte erste Reaktionen und führte Gespräche. Weitere Infos unter: www.kleinbasel.stadtteilsekretariatebasel.ch

Moving Erlenmatt: «Gesünder Basel» jetzt auch im Kleinbasel!

Eine Stunde Bewegung und gute Musik im neuen preisgekrönten Erlenmattpark für alle gratis. Bis zu den Herbstferien findet jeden Mittwoch von 18 bis 19 Uhr eine Bewegungsstunde mit Gymnastik und Tanzelementen statt, bei dem alle mitmachen können. Bei Regen im Quartiertreffpunkt Rosental.

Lärmtelefon

Für Lärmbetroffene der Veranstaltungen der Zwischennutzungen an der Uferstrasse betreibt der Verein I_Land für das Informations- und Reklamationsmanagement eine Hotline. Lärmtelefon: 077 490 32 63

Ampeln für Blinde ausgerüstet

Die Lichtsignalanlage Feldbergstrasse/Müllheimerstrasse besitzt an allen Fussgängerstreifen den neuen Blindendrücker. Zusätzlich zum roten Knopf ist unten am Gehäuse hinter der taktilen Führung ein zweiter Knopf für Sehbehinderte angebracht.

Nur dieser löst eine Grünphase mit akustischem Signal aus. An der Klybeckstrasse/Feldbergstrasse sind erst östlich und nördlich Blindendrücker montiert.

Termine:

Quartierinfo Erlenmatt

Swiss International School Basel
Erlenstrasse 15

8.09.2014, 19-21.15 Uhr

Gribi Real Estate AG öffnet die Musterwohnung auf dem Bau-feld F, Zugang vis-à-vis Rie-henring 199, zwischen 18 und 19 Uhr.

Projektpräsentation Wohnprojekt Stadlerle

Genossenschaft Zimmerfrei
BLG Silo, Signalstrasse, Er-lenmatt Basel

11.09.2014, 17 Uhr

Silo-Fest Erlenmatt

Erlenmatt Ost

13.09.2014 ab 13.30 Uhr

Quartierinfo Rosentalstrasse

Messeturm, 2. Stock, Messe-platz 10, 4058 Basel

18.09.2014, 19 Uhr

Kürbismarkt

Matthäusplatz

20.09.2014

Festival KlangBasel

Musikbienne im Kleinbasel
www.klangbasel.ch/news

19.-21.09.2014

Neuzuzügerbegrüssung Wettstein

Quartiertreffpunkt Burg

27.09.2014, 10.30 Uhr

Sperrung Unterer Rheinweg

Marathon

28.09.2014

Das Matthäusplatzfest 2014

findet nicht statt.